

CAMPOO DE YUSO

Inaugurado el nuevo pabellón polideportivo de La Población

Las instalaciones ocupan una superficie de 1.914 metros cuadrados en las que podrán practicarse todos los deportes

23.09.2007 - J. L. SARDINA

El consejero de Cultura, Turismo y Deporte, Francisco Javier López Marcano, inauguró ayer el nuevo pabellón polideportivo de La Población, en el municipio de Campoo de Yuso, un edificio cubierto, de uso deportivo múltiple, que ha supuesto una inversión de 793.848 euros.

Según López Marcano, «esta inversión, de más de 130 millones de pesetas, no nos parece, ni mucho menos, un lujo, sino una necesidad y una aportación importante para la mejora y la calidad de vida».

El consejero, que en el acto de inauguración aseguró estar «orgullosa y feliz», señaló que «el primer presupuesto que tuve el privilegio de administrar para todos fue de 2.000 millones de pesetas, en el año 1995. El próximo será de 90 millones de euros, 15.000 millones de pesetas». Destacó que ese «salto permite a la Consejería desarrollar nuevos proyectos con un objetivo claro, el de que ninguno de los 102 municipios carezca del equipamiento deportivo y cultural básico».

Datos

Según informa el Gobierno de Cantabria, las instalaciones inauguradas ocupan una superficie útil total de 1.914 metros cuadrados, distribuidos en un edificio principal porticado, una pista polideportiva, un graderío lateral, vestuarios, servicios, oficinas, almacén, cuartos de instalaciones y equipamiento, y, anexo, en la fachada principal, un hall.

El edificio permitirá la práctica de diferentes deportes como el fútbol sala, baloncesto, tenis o frontón. La pista polideportiva ocupa una superficie de 1.300 metros cuadrados. Las nuevas instalaciones se ubica en una parcela anexa a la CA-171 y ha sido ejecutado por 'Mantenimiento y Construcciones Alcuba S.A'. Las obras han permitido también el acondicionamiento y saneamiento de la finca, así como el cerramiento de la misma.

Al acto asistieron, además del consejero, el director general de Deporte, Fernando Castro; el alcalde de Campo de Yuso, Eduardo Ortiz, y el párroco, José María Blanco, quien bendijo las instalaciones, en presencia de numerosos vecinos de la zona.



Acto de inauguración. / DM